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拝啓 晩秋の候となりましたが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

様々な商品が完売してご不自由をお掛けしております。今月半ばから平成 24BY の新酒を出荷してまい

りますので、今暫くお待ちくださいますようお願い申し上げます。 
10 月は 1 日(月)の静岡県地酒祭りに始まってお酒の会のオンパレードでした。

主だったものを順番にご報告いたします。12 日(金)には地元清水の酒蔵 4 社

が集い、恒例の駿河路酒メッセが開催されました。清水港を眼前に眺め、JR

清水駅のまん前で交通至便な会場清水テルサの大ホールを 200 人以上の日本

酒党が埋め尽くしました。テーブル上に用意したお酒のほかに、杜氏の隠し

酒コーナーと名売って各社がブースを構え、取って置きのお酒を持ち寄りま

した。当社は金賞受賞の大吟醸袋吊斗壜囲い、純米大吟醸の袋吊斗壜囲い、

蔵に数本だけ在庫のあった純米吟醸活性にごり酒等を用意しましたが、すべ

てあっという間に売切れてしまいました。地元テレビ局 SBS の出身でフリー

アナウンサーとして活躍している國本さんと女子アナの司会もあり、会場は

大いにわきました。昨年に引き続き今年もまたわざわざ東京から足を運んで

くださった臥龍梅ファンのお客様もおいでになり、感激しました。17 日(水)

には地元の卸店、㈱平喜さんの主催により、東静岡駅に隣接した会場グラン

シップで銘酒探訪蔵の会が開催されました。こちらには静岡の蔵 10 数社に加

え、東北から近畿、四国に至る各地から銘醸蔵が集いました。21 日(日)には 

私の母校、慶応大学の日吉キャンパスで 2012 連合三田会大会が開催され、わが臥龍梅も全国から集っ

た約 30 社の塾員蔵に混じって日本酒コーナーにブースを構えました。ぐるっと廻って飲んできたけれ 

どここが一番旨かったと言ってくださるお客様が何名かおられました。忙しくて三

田会大会にはゆっくり参加していけないけれど、とりあえず臥龍梅を買いに来まし

たと言って臥龍梅応援団員の証を見せてくださったお客様もおいでになりました。

蔵元冥利に尽きる思いです。こうしたお酒の会と平行して、18 日(木)～24 日(水)

の間に横浜、京急百貨店さんの上大岡店でマネキンさんを雇って販売プロモーショ

ンを行いました。そちらにも何回かご挨拶に伺ったりしておりましたので、忙しさ

に追いまくられて 10月はあっという間に終わってしまった感じです。さて、先月 

ご案内した臥龍梅応援団。写真のように素敵な団員証が出来ました。（見る角度によって違う図柄が現れ

ます）会員お申込は弊社ホームページまで。 

次に製造のご報告です。10月 1 日の蔵入り以来、富山県産五百万石 55%精米のお酒を連

続 10 本仕込みました。その後県内の蔵の中ではそれぞれトップを切って 22 日に兵庫県

産山田錦が、31 日に静岡県産誉富士が入荷し、以降はこちらの仕込みに移っております。

11 月 5 日現在で、先の五百万石の 1 号仕込みは醪日数 24 日めまできました。上槽まで

あとほんの一息で、醪からはふくよかな吟醸香がふつふつと沸き立っております。今年

も必ずやご満足いただける出来ばえと存じます。皆様、五百万石の純米吟醸袋吊雫酒を

お見逃しなく！ 

向寒の折からご自愛ご専一に。                              敬具 
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